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ATA DA VIII REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE GERENCIAMENTO 1 

COSTEIRO 2 

Conselho de Desenvolvimento Territorial do Litoral Paranaense - COLIT 3 

 4 

Foi realizada a VIII Reunião da Câmara Técnica de Gerenciamento Costeiro no 5 

dia 23/04/2021 (vinte e três de abril de dois mil e vinte um), início às 14h15 (quatorze 6 

horas e quinze minutos), por meio de videochamada com acesso pelo link 7 

us04web.zoom.us/j/3967269615?pwd=WHQrRnp6VTVDem9jMlJ0NG1yTmxUQT09, 8 

com a presença dos seguintes membros indicados pelas instituições: Daniel Teles – 9 

Centro de Estudos do Mar - Universidade Federal do Paraná, Evandro Pinheiro – 10 

ParanáTurismo, Carlos Augusto Storer – SEDU/ParanáCidade, Paulo Roberto 11 

Castella – SEDEST, José Luis Scrocarro e Danielle Teixeira Tortato – IAT/Diretoria 12 

de Saneamento, Luci Winter e Mauricio Martins – SPU/PR, Dra. Priscila Cavalcanti – 13 

MPPR/GAEMA, Dailey Fisher – Mater Natura,  bem como, Larisseane de Souza 14 

Ribeiro representando a Secretaria Executiva do COLIT. Dra. Priscila solicitou que 15 

fosse registrado em ata que a Câmara se trata de um Câmara Técnica sem 16 

restrições quanto ao acesso aos conteúdos, no entanto se trata de Câmara Técnica 17 

que no ato de sua formação estabelece a indicação apenas de servidores de 18 

carreira, bem como registrar o que a dúvida do que motivou o desfalque de 19 

servidores no COLIT e para onde foram remanejados os valores orçamentários. No 20 

sentido de esclarecer a necessidade de membros efetivos a Dra. Priscila explanou 21 

que muitos dos assuntos tratados pelo GT-GERCO são de cunho técnico, o que 22 

demonstra a necessidade de técnicos habilitados, ademais é salientado que por 23 

conta das mudanças de governo é solicitado a nomeação de técnicos habilitados 24 

para garantir a continuidade dos trabalhos da Câmara. O Presidente da CT – Daniel 25 

tomou a palavra e se comprometeu a atualizar e notificar as instituições que 26 

participam do CT- GERCO para atualizarem seus membros. Iniciando o primeiro 27 

ponto de pauta foi deliberada quanto a memória da reunião anterior. O Presidente da 28 

CT informou que posteriormente chegará a demanda quanto a construção da 29 

estrada de Guaraqueçaba. Houve o relato dos trabalhos desenvolvidos pelo GT 30 
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Caieras por Lucie – SPU/PR em que resultaram em orientações técnicas quanto a 31 

ordenamento territorial e recomendações. Em seguida foi abordado o próximo ponto 32 

de pauta quanto a Recomendação Conjunta nº 01/2021 encaminhada pelo MPPR 33 

que se correlacionava ao GT Caieras e por fim dada ciência a recomendação 34 

colocando a recomendação no anexo da presente ata. Ademais foram levantados 35 

possíveis rumos para a continuidade dos trabalhos do GT Caieras, foi sugerido que 36 

o consórcio do EIA apresente resultados semestrais para a Câmara. O José Luis 37 

Scrocarro - IAT se comprometeu a encaminhar os documentos desenvolvidos pelo 38 

GT Caieras, bem como informou que vai se reunir dentro do IAT para conseguir o 39 

encaminhamento do Plano de Gerenciamento Costeiro. Ficou deliberado que todos 40 

os termos de referência de grandes obras no litoral passem pela ciência e 41 

conferência do CT-GERCO, nesse sentido fica estabelecido que será encaminhado 42 

minuta de resolução secretarial para tal finalidade. Abordando o último ponto de 43 

pauta, o Presidente apresentou sobretudo o tema do workshop e seu 44 

funcionamento, bem como as temáticas que serão abordadas nos painéis, que 45 

ocorrerá dia 08 de junho no período da manhã ocorrendo virtualmente. Abordados 46 

todos os temas da pauta foi questionado que havia necessidade de pré agendar a 47 

próxima reunião daqui a três meses, preferencialmente em 25 de junho. Sem mais 48 

assuntos para serem deliberados, às 16h20 (dezesseis horas e vinte minutos) se 49 

encerrou a reunião. 50 

 51 

Curitiba, 23 de abril de 2020. 52 


